

## (回 覧)

### 第 1 号議案 令和 2 年度事業報告

本年度は新型コロナウイルスの影響により人が集まることが制限を受けた 1 年でありましたが、パンデミックに負けることなく、船木新会長のもとに昨年度から取り組んでいる認可地縁団体として町会会則に則る町会運営に尽力した 1 年でもありました。

本年度の町会事業は昨年度までの事業を継続することを基本とし、具体的には町会の目的を達成するために設置している事業部 4 部が夫々の事業を積極的に取り組みました。

- ・防犯交通部は「安心・安全の街づくり」を目指し、防犯灯・防犯カメラの維持整備や歳末警戒パトロールそして交通安全運動などを実施し、防犯灯の LED 化、倒れ掛かっていた防犯灯支柱 3 か所の交換や来年度予定している防犯カメラ更新業者の選定などを行いました。
- ・防災部は「防災意識の高い町会」を目指し、地域防災計画令和 2 年度版を更新作成印刷し町会内に配布しました。更に地域防災計画説明会を防災講座として 3 回開催し、防災時の一時集会所となる 1 丁目児童遊園に町会防災倉庫を設置しました。
- ・環境部は「快適な街づくり」を目指し、婦人有志により長年に亘り継続した毎週金曜日の資源回収方式を町会環境部によるあらたな回収方法による資源回収を行い、例年実施している子供会と連携した美化運動を実施しました。
- ・青少年部は次の町会を担う若者達の人材育成を目的に子供会活動を支援しましたが、コロナ禍により町会地域諸行事が中止されたので活躍の場が少ない 1 年でした。

これら各事業活動の他にも、本年度はより多くの町会員のみなさまに町会の存在や町会の事業を認識していただくため、昨秋に立ち上げた六軒島町会ホームページの充実を図り、「町会のあゆみ」「年間行事」「町会会則」「地区防災計画」を掲載し、「町会からのお知らせ」は 28 回掲載しました。

また、書面表決による町会定期総会の開催やオンラインによる防災講座の開催など、みなさまが町会行事に参加しやすい行事開催にも取り組みました。